
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 

開 催 日 時：平成２７年１月２２日（木）１５：００～１７：３０ 
開 催 場 所：大会議室 

出 席 者：２３名 

 

○前回議事要旨（案）の確認 

議事に先立ち、前回（１２月１８日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり、承認され

た。 

 

 

議    事 

 
【協議事項】 

１．平成２７年度外国人教員雇用支援事業に係る教員選考について 
機能・発現プロテオミクス研究室の候補者を同事業に応募し、採択されたことによる特任助教（常勤）

として、平成２７年度の１年間、雇用されることの経緯について説明があり、審議した結果承認された。 

 

２．受託研究員の受入れについて 
候補者を蛋白質有機化学研究室（H27.2.1-H27.3.31）の受託研究員として受入れすることについて説明 

があり、審議した結果承認された。 
 

３．その他 

・平成２７年度外国人研究員の受入れについて 

候補者を機能構造計測学研究室（受入れ期間：27.4.10～27.5.9）に受入れたい旨の説明があり、審

議した結果承認された。 

引き続いて、所長から、継続して候補者に招へい教授の称号を付与することについての提案があり、
審議の結果、承認した。 
 また、平成２７年度国際共同研究促進プログラム（短期人件費支援）に申請中であり、採択された
場合は、当プログラムでの受入れとし、外国人研究員の受入れは中止する旨の説明があり、審議した
結果承認された。 

 

【報告事項】 

１． 各種委員会等報告について 

所長他各委員から、次の各種委員会等１２件の報告があった。 

【学内委員会】 

吹田地区部局長会議（１月２１日開催）、教育研究評議会（１月２１日開催）、部局長会議（１月２１

日開催）、部局長懇談会（１月２１日開催）、学術研究機構会議（１２月２４日開催）、創立100周年世

界適塾構想会議（１月２１日開催）、国際交流委員会（１１月２５日、１２月１６日開催）、第２回情

報化推進会議（１２月８日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（１２月２５日開催）、遺伝子組換

え実験安全委員会（１月１４日開催）、学生生活委員会（１月１４日開催）、全学教育推進機構会議（１

月１６日開催） 

【所内委員会】所内共同利用・共同研究委員会（１月１５日開催） 
 
２．「国立大学改革強化推進補助金特定支援型「優れた若手研究者の採用拡大支援」利用申請」について 

本研究所から２名の利用申請のうち、１名について同補助金が採択された旨報告があった。 

 

 ３．平成２７年度概算要求内示について 
概算要求額（特別経費）の推移について報告があった。 

 
４．平成２８年度概算要求資料の提出について 

基盤的設備等整備（研究）について、新規１件・継続１件の提出を行った旨報告があった。 

 
５．大学執行部による部局等訪問について 

資料のとおり開催された旨報告があった。 
 
６．第３期中期目標・中期計画（第１次案）について 

本部へ提出した旨報告があった。 



 
７．吹田市役所の遺伝子組換え施設に係る立入調査について 

１月２９日（木）に吹田市役所の立入調査が実施される旨説明があった。 
 
８．大学間協定に基づく部局間学術交流協定の終結と新たな協定について 

ソウル大学との大学間協定に基づく部局間学術交流協定の終結と新たな協定の締結について、報告があ
った。 

 
９．公的研究費における教員発注金額の報告について 

教員発注先については、四半期ごとに報告することとなっており、今回偏りのある研究室は特になかっ
たこと、また、会計係で個別に確認を行っている旨報告があった。 

 
１０．「公的研究費の取扱いに関する理解度チェック」受講者リストの送付について 

各研究室主任宛に未受講者リストを送付しているので、１月３１日迄に受講するよう報告があった。 

 

１１．第１０回研究所ネットワーク国際シンポジウムについて 

７月２３日、２４日に開催予定である旨報告があった。 

 

１２．ネットワークインシデントについて 

ネットワークインシデントが発生し調査、対応中である旨報告があった。 

 

１３．北京大学と上海・国立蛋白質科学センターとのTrilateral Workshopの開催について 

Trilateral Workshopの開催に係るスピーカーを７名で予定していることの報告があった。 

 

１４．海外渡航について 

１件の海外渡航について報告があった。 

 

１５．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

１６．１２月度エネルギー使用量一覧表について 

使用量一覧表について報告及びタスクフォースの検討内容について報告があった。 

 

１７．その他 

  ①Google Scholar による論文被引用数と h-指標の分布図について 

分布図に基づき報告があった。 

   

②総長による表彰について 

    職員が総長から表彰される旨報告があった。 

   

③月給制から年俸制への移行に関する給与試算及び１月２０日開催説明会配付資料について 

給与試算及び１月２０日開催の説明会について報告があった。 

 

④総長と教授との懇談会について 

    ２月３日（火）に行われる旨報告があった。 

   

⑤動物飼育室エリア時間外における非常時の入室制限について 

    動物飼育室エリア内無菌室の感知器が誤報したが、実験動物取扱者がいち早く現場へ駆けつけたこと

で、事なきを得た旨の報告と、今後の対応策を通知するので再確認・周知徹底の依頼があった。 

 

◆教授会終了後：新春懇親会を当日１８時から、レストラン「ラ・シェーナ」で開催する旨報告があった。 

◆次回教授会開催予定日：平成２７年２月１９日（木）所内産学官連携問題委員会終了後に予定している旨説

明があった。 

以 上 


